

Hagen, 23. Oktober 2020

Neue Wetter-Sensoren für die Sternwarte Hagen Sparkassenstiftung unterstützt Verein mit 7.500,00 Euro

Die Sternwarte Hagen leistet seit vielen Jahrzehnten einen hohen wissenschaftlichen Beitrag. Hierbei werden allerdings nicht "nur" Sterne oder andere Himmelskörper beobachtet. Der zu 100% ehrenamtlich geführte Verein trägt auch sehr viele Daten der Wetterbeobachtung und -vorhersage zusammen. Die Hagener Bürgerinnen und Bürger profitieren so nahezu täglich von den hochwertigen Informationen.

Jetzt mussten an den empfindlichen Messgeräten Sensoren ausgetauscht werden, was der Verein nicht aus eigenen Mitteln stemmen konnte. Die mit dem Austausch einhergehende weitere Digitalisierung erhöht die Datenqualität zusätzlich und vereinfacht die Arbeit der Vereinsmitglieder. Die Sparkassenstiftung für Hagen hat den Verein bei diesem Projekt mit 7.500 Euro unterstützt.

Heute wurden die Geräte in Betrieb genommen. Wolfgang Röspel, Vorsitzender des Stiftungskuratoriums, sowie Frank Walter, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse HagenHerdecke, waren hierzu in die Sternwarte am Eugen-Richter-Turm in Wehringhausen gekommen. Sie erfuhren dabei viele Details über die neuen Geräte sowie deren Betrieb bzw. Einsatzmöglichkeiten. Bastian Rissling von der Sternwarte Hagen e. V. erläuterte ausführlich die Funktionsweise der komplizierten Gerätschaften.



V. l. n. r.: Frank Walter, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse HagenHerdecke, Wolfgang Röspel, Vorsitzender des Stiftungskuratoriums der Sparkassenstiftung für Hagen, Bastian Rissling, Vorstandsmittglied des Vereins Sternwarte Hagen e. V., vor Teilen der neuen Sensorik.

Zur Info: Anträge an die Sparkassenstiftung für Hagen können formlos gestellt werden, gerne per E-Mail: stiftung@skhahe.de. Fragen beantwortet Thorsten Irmer, (02331) 206 3250.